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町では、長期総合計画に基づき、諸計画を作成

し、町民福祉の増進を目指し、鋭意努力している。

確かに、福祉施策は生活の基盤をなすものであり、

安易な変更はすべきでない。しかし高齢社会を迎

え、老人医療費が増加し、町に於ても今後の大き

な問題点である。老人医療費増加の背景には、入

院の長期化・掛け持ち治療・重複投薬等が指摘さ

れている。この医療費増加の原因を分析し、今後、

町民に対し医療費の抑制を図るための方法及び施

策を問う。  


